
STEPHANE PINTRE ELU PRESIDENT DE L'UNION DES DIRIGEANTS TERRITORIAUX EUROPEENS (UDITE)

Stéphane PINTRE, Président du SNDGCT depuis 2006, vient d'être élu Président de l'UDITE, à l'occasion du 15^{ème} Congrès de l'Union qui s'est déroulé les 15 et 16 octobre à Metz. À partir du 1^{er} janvier 2022, pour un mandat de trois ans, il succèdera à Paul GATT de Malte qui portait la fonction depuis 2019. Cette nomination est d'autant plus symbolique qu'elle intervient à la veille de la Présidence de la France au Conseil de l'Union Européenne et pour les trente ans de l'UDITE, créée en France par Gérard COMBE, également Président du SNDGCT à l'époque.

« Je suis fier que la France prenne la Présidence de l'UDITE, institution historique et unique qui nous est très chère. Entouré d'une équipe d'experts, j'œuvrerai à poursuivre et pérenniser les initiatives mises en place par mes prédécesseurs, et à élargir la représentativité européenne de l'UDITE. C'est grâce à notre connaissance du domaine européen, au réseau international que nous cultivons et à nos ambitions d'innovation, que nous sommes prêts à relever les nombreux défis auxquels notre société doit s'adapter avec agilité (transition environnementale, avenir des fonds européens...), pour contribuer à la valorisation du rôle et des fonctions des dirigeants territoriaux auprès des institutions et du Conseil de l'Europe, pour conforter les pouvoirs locaux au sein de l'Union Européenne et pour promouvoir l'idée de la décentralisation. ».

Stéphane PINTRE

Stéphane PINTRE

- Directeur Général des Services de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis et de la Ville d'Antibes Juan-les-Pins
- Administrateur Territorial Général
- Chevalier de l'ordre national de la Légion d'Honneur
- Depuis 2006 Président national du SNDGCT

Le **SYNDICAT NATIONAL DES DIRECTEURS GÉNÉRAUX DES COLLECTIVITÉS TERRITORIALES** créé en 1948 est une organisation professionnelle qui regroupe des dirigeants territoriaux de collectivités (DGS, Directeurs Généraux Adjointes des Services, cadres de direction du CNFPT et agents retraités des catégories précitées) et de centres de gestion. Il compte aujourd'hui 4 000 adhérents, dont plus de 3 000 en activité. www.sndgct.fr - @SNDGCT

L'**UNION DES DIRIGEANTS TERRITORIAUX EUROPEENS**, créée en 1991 par la France et le SNDGCT, est une organisation professionnelle européenne fédérant les associations nationales de Directeurs Généraux Territoriaux des pays membres : Belgique, Espagne, France, Irlande, Italie, Luxembourg, Malte, Portugal et Roumanie. Cette Union a pour but de promouvoir les relations entre les différentes associations professionnelles représentatives des dirigeants territoriaux européens, de développer les échanges, de partager des expériences professionnelles, de contribuer à la valorisation du rôle et des fonctions des dirigeants territoriaux, et à l'Union européenne.

SERVICE DE PRESSE : CABINET VERLEY - Contacts : DJAMELA BOUABDALLAH - EMILIE SAINT-PIERRE
Tél. : 01 47 60 22 62 - djamela@cabinet-verley.com - emilie@cabinet-verley.com
www.cabinet-verley.com

